

GRASS ROOTSに 名を刻め！

— RESPECTから始める冒険 —

その96 (R05.12.20)

～ 学校保健委員会・万引き防止教室の一言～

見つけたよ!

RESPECTにあふれる景色

【12月19日（火）】保護者の一言

たばこについて、自分だけでなく自分以外の人にも害を与えることを吸いたくない理由に挙げていて、さらに安心しました。たばこも薬物も「自分にいいのだからよい。」ではすまないということを理解できていたよかったです。

【12月19日（火）】参加者の一言

改めて薬物の恐ろしさとたばこの有害さを認識しました。若いときは好奇心も旺盛なので、間違った道へ進まないようにサポートしていきたいと思います。

本日はたいへん勉強になりました。ありがとうございました。

【12月19日（火）】1年生の一言

友達と廊下でぶつかって、自分から先に「ごめんね。」と言いました。

わざと出なくても、しっかり謝ることができたのでよかったです。

【12月20日（水）】4年生の一言

物を落としたときに、友達が拾ってくれました。「ありがとう。」と優しい顔で言いました。親切にしてもらって、「るんるん」な気分でした。

【12月19日（火）】保護者の一言

家族でたばこを吸う人がいないので、今でも受動喫煙はとても不快です。今回、プリントを見て改めて、たばこはよくないとと思いました。自分の子供にはたばこを吸う人生を歩んで欲しくないので、親子でよく話合いをしました。今までたばこについて話し合う機会はなかったので、よい機会になりました。

【12月18日（月）】3年生の一言

万引き防止教室をしました。万引きは悪いことなので、絶対やってはいけないことがわかりました。万引きしようとする人がいたら止めたいです。

【12月19日（火）】2年生の一言

友達とうまいかなかつたときに、「ごめんね。」と言われました。

すぐに、「いいよ。」と返すことができました。すっきりした気分でした。

【12月20日（水）】5年生の一言

「ありがとう。」と言ったとき、友達から「どういたしまして。」と言われました。

今度、自分も「どういたしまして。」と言ってみようと思いました。